



Abierto concurso de Matemáticas y Física al Parque para instituciones educativas del departamento.

Villavicencio, abril 30 de 2014. Estudiantes de Unillanos adscritos al programa de Licenciatura en Matemáticas y Física, promueven en instituciones del departamento el Concurso Matemáticas y Física al Parque, previsto para el 30 de mayo próximo.

“Se trata de que algunos estudiantes de la Universidad y de los colegios donde tenemos practicantes, presenten proyectos en matemáticas y física durante el encuentro anual”, precisa Fredy Leonardo Dubeibe Marín, director de la Licenciatura en Matemáticas y Física de Unillanos.

Se espera la asistencia de niños, niñas y jóvenes en representación de diferentes establecimientos educativos del departamento, quienes podrán participar en la aplicación de ejercicios desafiando fenómenos, principios y leyes físicas utilizando tecnologías de fácil comprensión.

El encuentro surge de la necesidad de presentar el desempeño y dominio de la materia por parte de la población estudiantil de la región, de forma didáctica, científica, divertida y con mirada más amable hacia esta ciencia.

Las inscripciones están abiertas para todas las instituciones y estudiantes a través del correo electrónico matematicasyfisica@unillanos.edu.co o del teléfono 6616800 ext 173.

